

LE CANOË-CLUB DE GENÈVE
a la grande tristesse de faire part
du décès de

Monsieur
Alain ROESSINGER

Membre du club depuis son enfance

fil de **Paul Roessinger**

*Membre d'honneur et ancien
vice-président du club*

C'est un ami fidèle au club, toi qui étais parti dans un pays lointain, tu étais resté en contact avec tes amis. Tu nous rendais visite lors de tes rares retours en Suisse. C'était un plaisir de te revoir à ces moments-là, nous faisons une revue de ces instants passés ensemble lors des activités du club.

Sincères condoléances et toute notre sympathie à ton papa, à ton fils Benoît et à sa compagne et ses enfants.

Le Comité